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自治協議会名 きじが台地区住民自治協議会

開 催 場 所 きじが台地区市民センター

森岡昭二

渡久山カナエ

百上真奈

参 加 人 数 名

　伊賀市議会議長　様

平成２４年 １１月 ５日

　　　平成２４年度議会報告会３班

　　　　　　　代表者　　森岡　昭二

○議会に対する信頼度が落ちた。市民の大切な一票を真剣に考えてほしい。

○バスの発展を考えたら、伊賀鉄道を廃止にするべきではないか。

○空き地の草刈りに関して行政に依頼したが、写真を撮りに来ただけで進んでい

　ない。土地の所有者ともめたくないが、どのように進めたらいいのか分からな

　い。行政からしっかり指導してほしい。

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

主 な 要 望
・

提 言 等

○水道導入する予算を投入してほしい。西側にも延伸してほしい。

○美旗コミュニティバスに大変お世話になっている。300万円の予算の１割(30万

○水道に関しては10年以上戦っている。上野市時代から行政からは何も恩恵を受

　けていない。住民の声を代表してもらっているのが議員なんだから、しっかり

　してほしい。

○道路を寄付してもらうのに個人情報が規制されたため、前に進んでいない。

　円)負担から20万円に変更になり、15万円が市、5万円が地元負担になった。今

　年度は試行期間だが、継続してほしい。
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平成２４年１０月２１日（日）　１０時００分 ～１１時３０分

森岡昭二、上田宗久、百上真奈、渡久山カナエ、中谷一彦
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司 会 者

記 録 者

報 告 者


